

MAIRIE
DE
TOULOUSE

MUSÉE
d'Histoire naturelle

Tous les envois doivent être adressés
directement au Conservateur du Musée
JARDIN DES PLANTES



République Française

Toulouse, le 2^e avril 1905

Cher Ami,

Je ne vais jamais aux congrès officiels du Ministère organisés pour battre en brèche la décentralisation et mettre la province sous le joug des parisiens.

Le congrès d'Alger a permis à vingt gros bonnets, tel M. de Lasteyrie Héroude Villefane et autres, de faire aux frais du gouvernement, c'est à dire avec notre argent un très beau voyage. Mais on n'a jamais

D'argent pour faire voyager
les pauvres bougres de Brive
ou de Toulouse, de Bordeaux
ou de Marseille. Toutes mes
missions ont été gratuites et
j'ai par conséquent le droit
de grogner.

Je passerai à Brive en
train rapide du 1^{er} au 20 mai en
allant passer un mois à Paris.

Si je ne me trompe Madame votre
fille s'y trouvera à ce moment
vous me donnerez son adresse.

ARCHIVES
DE PUJOL
BEGUEN

Je serai bien aise de faire connais-
sance avec votre gendre et de savoir
en causant avec lui si j'ai pu lui
être de quelque utilité.

Vous devriez avec les aimables
professeurs du séminaire, organiser
une excursion à Toulouse. Rien
que nos musées justifieraient votre
déplacement et la dépense! Ma
galerie préhistorique, âge de la pierre,
sera bientôt reorganisée. Elle est
vraiment très riche. Mais elle serait
autrement belle si le Conservateur
avait eu plus d'intelligence et de zèle
à l'époque où l'on avait de l'argent.

Je vous prie de croire, cher Ami,
que ma pensée est souvent près
de vous. Je suis heureux de voir
que vous aussi ne m'oubliez pas

Votre vieil Ami

Castaignes

Avez-vous eu le programme
du Congrès préhistorique à Périgueux.
Voilà une invention dont le besoin
ne se faisait pas sentir. Mais
Riviere et Mortillet ont soif de
l'éclame. Ce sont des arrivistes
qui s'entourent de gens idem.
Les listes du comité sont bien curieuses!